

SITUACION ACTUAL

Como es de público conocimiento, a nivel mundial, toda esta pandemia ha hecho cambios en todo.

Las herramientas que DIOS ha puesto en nuestras manos es en espacial para nosotros "bastante difícil ", pero por la gracia de DIOS, lo estamos logrando, con la ayuda de nuestros hermanos que DIOS ha ido añadiendo lo cual agradecemos grandemente a DIOS y a ellos por la disposición hacia nosotros.



Saludos para todas las familias de DIOS, damos gracias a DIOS por sus vidas, sus oraciones, y apoyo, desde España, Málaga, en Alhaurin de la torre.

Ha pasado, ya un año y tres meses, donde hemos visto la mano de DIOS sobre nuestras vidas y familias en argentina.



EL TRABAJO SIGUE

Queremos decirles que el trabajo no se ha parado aquí, sino que adaptamos cada situación, acorde a la necesidad pidiendo sabiduría a DIOS en todo, para aprender a funcionar en esta nueva forma. Empiezo a detallar nuestro trabajo junto a mi esposa marta y también con gente y hermanos que DIOS ha puesto aquí.

sin más nos despedimos con un fuerte abrazo.







En primer lugar, en el primer tiempo de confinamiento hacíamos todo por zoom, reuniones, discipulados a nuevos y en formación, al salir del mismo, comenzamos las reuniones en un parque en Málaga, respetando el programa de gobierno, cuidado todo detalle.

ha favorecido el hecho de estar al aire libre no teniendo tanto problema como si estuviéramos en un lugar cerrado, comenzamos los días viernes, ya que aprovechamos la finalización del verano, el lugar donde asiste mucha gente , al ser muy espacioso no hay problema.

Pero por hermanos que trabajaban lo pasamos los días sábados más temprano, por el cambio de estación. Con una cantidad de hnos de 16 grandes y 4 niños y una bebe de 2 meses, esa es nuestra congregación fiel en este tiempo.

Tenemos la escuela bíblica mientras se desarrolla la reunión, y los niños exponen al final de la reunión lo que han aprendido.

Por otra parte también las hermanas se reúnen cada 15 días, con un tiempo ameno, compartiendo diferentes temas y predicaciones, experiencias, un ágape, terminando con oración.









Tenemos los discipulados los días miércoles en un nivel inicial y también un nivel mayor para los más crecidos y los días lunes el instituto con temas más profundos de formación teológica.

Hacemos evangelismo los días sábados antes de la reunión, y también a través de programas por unas páginas creada para ese fin.

Por medio de plataformas online, desarrollamos programas: todos los domingos por online, Facebook, YouTube para argentina y todo Europa y a donde llegue la señal, reunión completa, plataforma de nuestro ministerio en argentina unidos en cristo.

Tenemos una página llamada "tiempos sobrenaturales" allí desarrollamos un programa para la familia, llamado "la familia siempre presente". flsch evangelisticos, y muy pronto las damas harán un programa muy integral.

Tuvimos el primer bautismo de tres almas que hicieron el paso de fe tan hermoso. Experimentamos la presencia de DIOS, para mí fue el primer bautismos en el mar mediterráneo.

Tristemente se ha agravado los contagios en toda España, y por supuesto Málaga, lo cual volvemos a tener restricción. Rogamos sus oraciones. A continuación exponemos las metas:

1-seguir orando por un lugar físico esto es lo más urgente

2-buscar nuevos lugares en pueblos cercanos, para comenzar casas de paz y reuniones especiales.

3-seguir con programas de ayunos y oración por necesidades de hnos de la iglesia, pueblos de alrededor, de Andalucía

4.- España, por un gran avivamiento y se expanda a todo Europa

5.- por nuestro mantenimiento monetario, (es de público conocimiento la inflación de argentina y nosotros dependemos del peso argentino.)

Trabajos y el estado económico de toda la iglesia y hnos de aquí en Málaga y todo el mundo.

6.-para que DIOS nos tenga en buena salud e inmunizado de enfermedades y pestes que están azotando el mundo entero.

7.- por nuestra familia en argentina, la cual damos gracias a DIOS por como está llevando el ministerio unidos en cristo, en forma muy hermosa, mis hijos, nietos.

8.- por todos los misioneros en el mundo, necesitamos sentir la unidad espiritual del cuerpo de cristo.

UN ABRAZO FUERTE, BENDICIONES.